

H 2 4 . 7 . 3 0 (月)

○ 雷雲に注意

28日(土)と29日(日)の2日間、午後から激しい雷雨が発生しました。
この雷雨により貝泊小・中学校近辺にも落雷があり、小学校の電話とFAXが不通になりましたが、30日の夕方に、小学校の電話・FAX回線が復旧しました。



H 2 4 . 7 . 2 7 (金)

○ 校門改修工事に感謝状贈呈

本日4回目の改修工事が無事終了し、新しい校門が完成しました。
芳賀左官工業の代表取締役 芳賀三男 様のプロの技術によるきめ細やかな作業により、校門がきれいに生まれ変わりました。卒業生の皆様、地域の皆様、貝泊に勤務されたことのある先生方、生まれ変わった校門をぜひ9月の運動会等にお越しの際はご覧いただきたいと思います。
母校への思いからのこの度のご厚意に心より感謝申し上げます。本日、芳賀三男 様に心を込めた感謝状を贈呈させていただきました。

また、校門改修工事にご尽力いただいた区長 緑川美水 様 副区長 芳賀広海 様 P T A O B 会長 蛭田亘洋 様に厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。
なお、学校だよりで工事についての記事を掲載いたしますので、そちらもご覧ください。



(完成した校門 右) (芳賀三男様 右より3人目) (感謝状の贈呈)

H 2 4 . 7 . 2 5 (水)

○ 学習会頑張っています。

中学3年生は、23日(月)から夏休みの学習会を行っています。

午前中の涼しい時間帯を利用し、1・2年生の復習を中心に取り組んでいます。
「夏を制する者は、受験を制する」を合い言葉に、全員が真剣に参加しています。



H 2 4 . 7 . 2 4 (火)

○ 校門改修工事 その2

今日は、芳賀左官業さんのお知り合いである勿来町在住の「トータルサイン テツラ」

代表 鉄羅春文 様に校門の表札部分の補修作業をしていただきました。

鉄羅様は、平成22年度に勿来第一中学校のPTA会長をお勤めになられた方だそうです。

鉄羅様のおかげで、薄く消えかかっていた学校名が、鮮やかによみがえり、とてもはっきりしました。

蒸し暑い中での作業でした。美しく仕上げてください、ありがとうございました。



H24. 7. 20 (金)

○ 校門改修工事

私が2年数か月前に着任しましたとき、校門の老朽化を感じ、いつかきれいに整えたいと思っておりました。その後、校舎の耐震工事、東日本大震災と続き、着手できないでおりましたが、この度、区長 緑川美水様 副区長 芳賀広海様 PTAOB会長 蛭田亘洋様にご相談申し上げたところ、多方面にお話しいただき、いろいろ手配をしていただきました。その後、昭和43年貝泊中学校をご卒業され、現在勿来で芳賀左官工業を営んでいらっしゃる代表取締役 芳賀三男様が突然学校に訪問され、「母校の校門だから工事やりますよ」と補修工事に取りかかってくださいました。

本日が2回目、今日は気温が比較的低温、工事によいということで、まる一日工事を進めていただいております。ご厚意で工事費等はいただかないと話されております。なんと感謝申し上げてよいかわかりません。工事の様子です。卒業生の皆さん、母校の校門が校門らしく、きれいになっています。更に3回目の工事は、「あらいながし」という左官の仕事でも難しい表面処理に入るといことです。表面はべた塗りではなく、黒い帯をいれるなど工夫もされております。卒業生の芳賀三男様ほんとうにありがとうございます。後日、また様子をご報告いたします。感謝



H24. 7. 20 (金)

○ 第一学期終業式を行いました。

本日で、72日間の1学期が終了しました。

4月からの4か月間、子どもたちは多くの学校行事を経験し、心も体も大きく成長しました。小学1年生は、入学から4か月で転校し、静岡県に行くことになりました。

貝泊校で経験したことを生かして次の学校でもさらに頑張ってもらいたいと思います。

在校生のみなさんは、学習会などを十分に活用して計画的に過ごすことにより、充実した夏休みになることを期待しております。



H 2 4 . 7 . 1 3 (金)

○ ザン先生 お元気で！！

今日で、ALTのザン先生が貝泊小学校で授業をする最後の日となりました。英語の時間や学校行事等に子どもたちと一緒に活動してくれたザン先生。新しい学校でのご活躍を期待しています。ありがとうございました。



H 2 4 . 7 . 1 2 (木)

○ 自然観察会 (炭焼き体験)

今日は小中合同で炭焼き体験を行いました。

貝泊地区の方々のご指導により、子どもたちは竹やリンゴ、にんじんや鉛筆などいろいろなものを炭焼きにして取り出しました。この体験を通して、日本の貴重な伝統文化に触れることができました。



ご指導いただいた鴨下舉次 様、蛭田 一 様、大宮 久吾 様ありがとうございました。

H 2 4 . 7 . 1 2 (木)

○ 第2回研究授業を行いました

今年度第2回目の研究授業を行いました。中学3年生の音楽の授業です。転調による曲調の変化を見だし、自ら楽譜に手を加え曲調を変化させるという表現活動をするのが本時の目標です。



知識や技能を活用する授業の研究を進めています。

H 2 4 . 7 . 1 1 (水)

○ じゃがいもほり

今日は、じゃがいもほりです。

5月に植えたじゃがいもは順調に成長し、今日、収穫の日を迎えました。子どもたちは、土の感触を感じながら、じゃがいもを掘りだしました。掘りだしたジャガイモは、大小合わせて、バケツに2杯！一番大きなものは、直径15cmもありました。



掘りたての新じゃがの味は、格別でしょうね。子どもたちは、お土産として自宅へ持ち帰りました。

H 2 4 . 7 . 1 0 (火)

○ 方部音楽祭合同練習

9月に開催予定の「遠野・田人方部音楽祭」。本校は、田人第一小学校と合同で参加します。披露する曲目は、SMA Pの「世界に一つだけの花」。本校の小学5年生はバスマスター、小学1年生は合唱のパートをそれぞれ担当します。今日は、田人第一小学校へでかけて、合同練習に参加しました。



一緒に練習したのは今回が初めて。

はじめのうちは少し戸惑いましたが、次第に慣れ、練習の最後には、上手に音を合わせることができるようになってきました。次回は、木曜日に練習があります。さらに心をつなげて、素敵な音楽を奏でられるようにしていきます。

H 2 4 . 7 . 1 0 (火)

○ バケツ稲 すくすく生長

5月に植えた「バケツ稲」。7月の太陽を浴びてすくすく成長しています。今日背丈を測ってみたところ、一番高いところで51cm！葉は青々となり、分けつ（新しい茎が出ること）も順調に進んでいます。



H 2 4 . 7 . 9 (月)

○ 防犯教室 合言葉は「いかのおすし」

今日の5校時は、防犯教室(不審者対策)がありました。

「学校の児童昇降口から不審者が侵入した。」という想定で避難訓練をしました。子どもたちは、教師の指示に従い、速やかに避難することができました。



その後、各学級で担任の先生から「もし、学校以外で不審者に声をかけられたらどうするばいいか？」の話がありました。

「自分の命は、自分で守る」という気構えで、教師の話に真剣に耳を傾ける子どもたちの姿が見られました。

H 2 4 . 7 . 9 (月)

○ 水の感触に児童の歓声

今日から、プール学習がスタートです。

気温は、日差しが暑く感じる24度。絶好のコンディションでした。

子どもたちは、バタ足の練習や輪くぐりなど、水に親しむ活動に取り組み、久しぶりに水の感触を楽しみました。



次のプールは、水曜日の予定です。

H 2 4 . 7 . 9 (月)

○ 校地内への自動車の乗り入れについてのお願い

盛夏の候、保護者の皆様には、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、過日の授業参観・懇談会でお伝えしましたとおり、今月5日に発生した郡山市内の小学校敷地内での交通死亡事故を受け、校内の交通安全管理体制についての見直し及び児童生徒の安全指導を徹底してまいります。

つきましては、保護者の方々が児童・生徒の送迎等のため、校地内へ自動車を乗り入れる際には必ず徐行運転をし、指定されたルートを通行していただきますとともに、きめられたルール等を守っていただくことといたします。

学校と家庭が共に子どもから目を離さずに注意して指導し、引き続き、児童生徒の交通事故防止に努めてまいりたいと思いますので、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

詳しくは、本日配付しました通知を参照してください。

H 2 4 . 7 . 5 (木)

○ ♪ ささのは さらさら

今日は、小学校で七夕のかざりつけをしました。

笹竹は、用務員の山田さんに準備していただきました。

短冊にそれぞれ願いごとを書き、児童と先生方みんなで飾りつけです。



みんなどんな願いことを書いたのでしょうか？
夢がかなうといいですね。

H 2 4 . 7 . 5 (木)

○ マレリー先生，ありがとう

今日で，ALTのマレリー先生が貝泊中学校で授業をする最後の日となりました。
英語の時間，子どもたちにとっても優しく，わかりやすく指導して下さったマレリー先生。
楽しい英語のご指導，ありがとうございました。 お元気で…



H 2 4 . 7 . 5 (木)

○ 授業参観・懇談会

今日は，1学期末の授業参観・懇談会がありました。
実施した教科等は次の通りです。

小学1年生 国語科 「おおきなかぶ」

小学5年生 道徳「命がないとはじまらん」

中学2年生 英語科「Unit 3 My Future Job」

中学3年生 国語科「日本語探検2 形がきまった言い方・慣用句」

子どもたちは，おうちの方々が参観なさっているせいか，いつもよりはりきって（緊張して？）
授業に参加していました。



授業参観後の懇談会では，1学期中に学校や家庭で見られた子どもたちの成長の様子について情報交換がなされたり，夏休みの過ごし方などについて話し合いがなされました。

特に，中学校の懇談会では，夏休みの過ごし方と関わって，今後の進路についての話し合いもなされました。



H 2 4 . 7 . 4 (水)

○ (小) 三校交流学習

今日は、貝泊小、田人第二小、石住小の三校交流学習のため、会場校の田人第二小へいってきました。

今回の交流学習では、七夕飾りを作成して笹に飾ったり、ふれあいゲームをしたりして、他校の児童たちと楽しく交流することができました。

他校の異学年の児童と交流を図ることで、お互いの親睦を深めあうとともに、よい刺激を受けることができました。



H 2 4 . 7 . 3 (火)

○ (中) 勤労体験学習

今日は、勤労体験学習に行ってきました。

総合的な学習の時間で計画を立て、いざ本番です。



生徒たちは、普段の授業とは違った体験をし、将来の職業について真剣に考え、活動することができました。

ご協力いただいた事業所の皆様、大変お世話になりました。



H 2 4 . 7 . 3 (火)

○ (小) カレー作り 再び

今日は、中学生が校外行事のため、給食がありませんでした。

そこで、小学校では、今年2回目のカレー作りに挑戦です。

子どもたちは、前回のやり方を思い出し、とても順調に作業を進めることができました。

包丁の使い方も、上手になってきました。



できあがったカレーは、お留守番している中学校の教頭先生へもおすそ分け。



とてもおいしくいただくことができました。

今回も大成功！

食材提供をいただきました保護者の皆様，ありがとうございました。

H 2 4 . 7 . 2 (月)

○ こんにやくのお世話

今日は，“畑の先生”こと，地域にお住いの蛭田益江様にご指導いただき，4月に植えたこんにやくいもの苗のお世話をしました。

畝の周りの雑草を取り除いた後，10センチほど芽を出したこんにやくいものまわりに，藁を敷き詰めました。

こうすることで，雑草が生えないようになるそうです。



順調に成長しているこんにやくいもの。

秋の収穫が楽しみです。

